

bienvenido
a la Cultura del Vino



CLUB
Vivanco
BARRICA

Cuatro generaciones de trabajo y dedicación al vino han alumbrado en Briones, Rioja Alta, un proyecto familiar con la Cultura del Vino como hilo conductor. La familia Vivanco eligió esta antigua villa riojana para desarrollar y compartir con el mundo su pasión: el vino y su cultura milenaria. Inaugurado en 2004, Vivanco lo forman la **Bodega**, que elabora grandes vinos procedentes exclusivamente de viñedos propios situados en diferentes terruños de Rioja, el **Museo de la Cultura del Vino**, reconocido internacionalmente como el mejor proyecto enoturístico, y la **Fundación**, cuya misión es la investigación y la difusión de la **Cultura del Vino**.

Es hora de que descubras el último proyecto de **Vivanco**. Podrás formar parte de nuestra familia y aprender de nuestra experiencia elaborando juntos un gran vino, gracias al **Club Vivanco Barrica**.

Sólo podemos añadir una sola palabra más:

bienvenido



bienvenido



a tu club

Queremos que el **Club Vivanco Barrica** sea realmente especial, donde sus socios sientan como propia nuestra **Bodega**, nuestro **Museo**, nuestro **Viñedo**, nuestro **Vino**. Queremos que nos acompañes en la elaboración de un producto exclusivo, tu vino. Porque el verdadero sentido del vino no es otro que **compartirlo**.

El **Club Vivanco Barrica** te permitirá tener tu propia **barrica de roble francés** en la bodega, donde podrás seguir todos los procesos propios de la elaboración de un **vino único**, fruto de las variedades tradicionales de Rioja; Tempranillo, Graciano y Garnacha.

El resultado: **288 botellas*** de un Reserva de Rioja exclusivo del que podrás **personalizar su etiqueta con tu nombre o el de tu empresa** y que recibirás en la dirección que desees.

*También tienes la posibilidad de adquirir media barrica (144 botellas) y un cuarto (72 botellas).



La Mano de Baco, obra del escultor **Cándido Pazos**. La escultura está situada en la entrada del Museo de la **Cultura del Vino Vivanco** y representa la imagen del **Club Vivanco Barrica**.

bienvenido



a tu viñedo

Descubrirás la diversidad de terruños. Porque hemos seleccionado para tu vino dos de nuestros mejores viñedos de Briones (El Manzano y La Cadena) y otros dos de Tudelilla (El Carasol y El Convento) para que aprecies la diversidad de suelos y microclimas que le confieren una personalidad única.

La apuesta por lo autóctono. Porque hemos escogido para la elaboración de tu vino tres de las variedades riojanas tintas por excelencia: Tempranillo, Graciano y Garnacha. Del Tempranillo admirarás su elegancia, del Graciano apreciarás su potencia y la Garnacha le trasladará la finura y frutuosidad que lo dotará de una gran complejidad.

Una viticultura personalizada. Porque cada viñedo es cultivado de forma individual. Buscamos la mejor adaptación de cada variedad a su terruño, utilizando técnicas que supongan la mínima intervención. Tendrás un vino auténtico y respetuoso con el medioambiente.

Estás en tu Viñedo

bienvenido



a tu bodega

Compartirás nuestra pasión por el detalle. Porque formarás parte de una de las elaboraciones más exclusivas, innovadoras y minuciosas del mundo del vino.

Después de una cuidadosa vendimia a mano, tus uvas permanecerán varios días en cámara de frío en busca de la mejor temperatura de elaboración. Pasarán por una doble mesa de selección manual de racimos y granos antes de encubarse por gravedad en pequeños tinos de roble francés.

Las diferentes variedades de uvas procedentes de cada uno de los viñedos fermentarán por separado para preservar la máxima personalidad.

Principio de mínima intervención. Tecnología y tradición se conjugan en favor del máximo respeto de la uva y su terruño.

Estás en tu Bodega

bienvenido



Podrás personalizar y firmar tu barrica con tu nombre o el de tu empresa.

a tu barrica

Un Reserva de Rioja que sólo podrás disfrutar a través del **Club Vivanco Barrica. Elegante, intenso, frutal y repleto de matices.**

La selección de los mejores bosques de roble francés. Porque de entre todos ellos hemos escogido las Barricas que criarán tu vino durante 24 meses. El vino se afinará con otros 12 meses de reposo en botella

El trato personal. Porque nuestro director técnico, Rafael Vivanco, se encarga de supervisar todos los procesos de elaboración y crianza, de los que podrás disfrutar personalmente visitando tus instalaciones.

Éste es tu Vino



bienvenido



a t u m u s e o

Un recorrido dinámico y didáctico alrededor del vino, su historia y su cultura que seguro te sorprenderá. 9.000 metros cuadrados distribuidos en cinco salas de exposición permanente y una temporal.

Descubrirás desde piezas arqueológicas que datan del año 3.000 a.C. hasta las obras de arte más contemporáneas como obras originales de Picasso o Sorolla. Todo coleccionado durante más de 40 años por la familia Vivanco.

Además, podrás acceder y consultar **los archivos del Centro de Documentación de la Fundación** y sus más de 8.000 monografías.

Cuando nos visites, no olvides degustar la rica cocina tradicional riojana y de vanguardia en nuestro **Restaurante** con vistas panorámicas al viñedo y con descuentos exclusivos para socios. Participar en uno de nuestros **Cursos de Cata** o realizar tu presentación de empresa en nuestra **Sala de Conferencias**.

Ningún Club te ofrece vivir tanto la **Cultura del Vino. Bienvenido al Club Vivanco Barrica**. Tu Viñedo. Tu Bodega. Tu Museo, Tu Barrica. Tu Vino. Tu Club.

Estás en tu Museo de la Cultura del Vino

Bienvenido a un mundo de ventajas

- Opción de propiedad de una barrica (288 botellas), media (144) o un cuarto (72) de un **vino Reserva único y exclusivo del Club**.
- **Podrás personalizar la etiqueta de tu vino** con tu nombre o el de tu empresa.
- **Envío gratuito** de tu vino a la dirección que nos indiques.
- **Preferencia en la compra** de las barricas de cada nueva añada.
- Posibilidad de celebrar comidas familiares o de empresa en el **comedor privado** del edificio social de la Bodega.
- Invitaciones para poder visitar el **Museo y la Bodega** para ti y tus acompañantes.
- Invitaciones a **Cursos de Cata** en nuestras instalaciones.
- Invitaciones personalizadas a **eventos organizados por Vivanco**.
- **Descuentos** en todos los productos de nuestra **Enotienda, Enotienda On-Line** y del **Restaurante del Museo de la Cultura del Vino**.
- **Opción de compra** de nuestros vinos antes de su lanzamiento oficial en el mercado.
- **Tarjeta personalizada del Club Vivanco Barrica**.
- Información de **novedades y experiencias de Vivanco**.
- **Facilidades de pago**.

comedor privado



restaurante



sala de cata



mirador sala de cata



“Devolver al vino lo que el vino nos ha dado”

Pedro Vivanco